homme, qui ne veut pas faire usage de ses forces et qui a peur de se donner la plus petite peine?

## LXXXIII.

Un petit garçon bien pensant, Zacharie, avoit grande envie d'apprendre à compter. Mais, comme le maître d'école se faisoit payer les leçons d'arithmetique à part, le tuteur chez qui Zacharie demeuroit, lui dit: que cela n'étoit pas possible, qu'il en coutoit trop cher. Ainsi, il étoit donc dit, que Zacharie seroit un homme qui ne sauroit pas compter? Mais, il n'étoit pas de cet avis là, et il songea aux moyens de satisfaire son désir. Il avoit un parent aisé, qui lui vouloit du bien. Il alla le trouver, lui fit part du désir qu'il avoit d'apprendre à compter et le pria de payer ses leçons d'arithmetique. Le parent y consentit et Zacharie apprit à compter. Mais, lorsque le tuteur en fut instruit, il en eut du dépit, et quoiqu'il n' eût rien à débourser pour cela, il défendit à son pupile de continuer ses leçons d'arithmetique, sous pretexte, que cela lui faisoit